

合計二百二名で総会が成

たま防犯だより

発行責任者 多摩防犯協会 末吉 一夫 多摩警察署内 多摩防犯協会事務局 電話/FAX(044)935-5620 電話 044-922-0110

上印刷所

残暑お見舞い申し上げます

引き続き、

永きにわたり地域

0

中、出席七十九名、委任状百二十 之会長が選任され会員二百 署長と前田明信多摩区副区長から 県警本部長褒章が菅署長から記念 防犯指導員の金子さんに、 ら記念品が贈与されました。また、 菅署長から感謝状が、末吉会長か 防犯活動に尽力された個人・団体 来賓の祝辞 品とともに贈与されました。 方々に防犯功労者表彰が行われ、 議長には、 表彰式に続き、菅健司多摩警察 があり、 飯室谷町会の 議事には 加 Ŧi. 十名 いり 藤

見学に行ってきました。」と挨拶さ 協会でもしばらく実施していな 動が盛んになってきました。 協会末吉会長より、「昨年は新型コ 初に、主催者を代表して多摩防犯 かった研修会を神奈川県警本部 ロナが五類に変更になり、 全課長の司会で始まりました。最 総会は、多摩警察署佐藤生活 地域活 防犯

役員に対して、末吉会長から感謝状 が贈呈された後、佐藤生活安全課長 役員候補者(案)が提案され、 から、多摩区内の犯罪発生状況の講 案どおり承認されました。 薦委員長から令和六・七年度 今年度は役員改選時期 本日の総会を最後に退任され で、 加 原の

金)多摩区役所十一階会議室で開 和六年度定時総会が六月七日 している旨の宣言の

議事は、「令和五年度事業報

多摩防犯協会

悟

令和五年度決算報告」

令和

Ŧi.

されました。 度監査報告」がなされ、 のうえ承認されました。 案)」「令和六年度予算 括審議され原案どおり可決承 続いて、「令和六年度事 括審議 が画

副会長 常任理 副会長 副会長 常任理 常任理 常任理 常任理 常任理 事



原山 淺谷 登志雄 八重子 輝 多摩防犯協会役員紹介令和六年度

電話でキャッシュカードと言われたらサギ

殊詐欺が令和五年は三十四件の発生 いただきますと振り込め詐欺等の特 の発生件数で、抜粋して記載させて

で、前年比マイナス三十二件、

こそ減少しましたが未だ安心できな

和 五 年 度 多 摩 防 犯 導 者研 協 会 修 会 を終え 7

令

修会、懇親会が、新型コロナが五類令和五年度多摩防犯協会指導者研 に移行され久しぶりに令和六年二月 九日に開催されました。

に集いました。 会役員を含め計十四名が箱根水明荘 発生、多摩区内の犯罪の発生状況に にご講演をいただき振り込め詐欺の 研修会において千葉生活安全課長

ついてご講演いただきました。 講演内容は多摩区内における犯罪

増加となっています。 自転車盗で、令和五年中は三百三十 い状況となっています。 件の発生、 その他区内で急増している犯罪が 前年同期比九十四件の

車盗が増加していることを知りまし として多数の特殊詐欺事件が発生 し、また、我々の身近な犯罪の自転 犯罪の発生は、県下も同様に依然

諸団体一丸となって取り組むべき課 多摩防犯協会、多摩警察署、 関係

> 多摩防犯協会 淺谷 登志雄

題を共有できた有意義な会となりま

力をお願いいたします。 なって取組みますので、皆様のご協 安心なまちづくりのため、 今後も私たちは、多摩区内の安全、 一丸と

田弘会長にご出席いただき、防犯協

会には来賓として交通安全協会原

を受け、日頃の練習の成果を発揮

て頑張りました。

勝:ミキFC

第三位:中野島FCホワイト 準優勝:中野島FCブル

第四位

菅FC

多摩飲食業生活 生田 稲田 防犯指導員 有ほけんdays 地区 地 山井木 西木手 山澤塚 口田下 横 藤 衛生 洋雅新 静雅 田 岡 山 昇 雄三 子春 敏 宏 夫

第二十四回

多摩防犯少年サッカ

防犯功労者表彰名

リー12大会開催

会場 下布田小学校 令和六年 三月三日 目

が晴天の中開催されました。 を目的に、少年サッカーU―12大会 選手の皆さんは大勢の父兄の声援 地域の交流と青少年の健全・育成

だまされないでください!!

「古いお金は使えなくなるので預かります」 「古い紙幣を新しい紙幣に交換します」 などと言われたら詐欺ですよ!!



地域網の目防犯活動 指定地区活動報告

稲目町会

会長

森

一美

各世帯が犯罪に巻き込まれない様に 町会内の防犯意識が高いので再度 令和五年度活動内容の検討

を利用・協力しやすい環境づくりを 推進する。 町会として防犯意識を高め、

外から留守と分かるような環境を作 片づけを推進。 个審者の訪問にはドアを開けない。 家の周りに隠れる場所を作らない、 各世帯で来訪者の確認を徹底する インターホンでの確認を徹底し、

一、町会員への周知徹底 前年度同様 などを利用し不審者、不審車両など の情報を共有できる環境づくり推進。 町会の連絡網の活用、 回覧や掲示

掲示板を使い町会として情報を共有 子供会がイベント時に防犯パト

ロールを同時に行う。

欺などの電話があった場合、回覧板、

審者や不審な車、また、振り込め詐

町会員各自が防犯意識を高め、不

(3) 板を使い町会として情報を共有する。 情報提供してもらい、回覧板、 審者・不審車両等を発見した場合は、 犬の散歩をしている方に依頼し不 ハロウィン、芋ほり、年末年始など

三、防犯パトロールの実施

多摩警察署新旧署長歓送迎会

が開催されました

〇令和五年十月二十九日出午前十一時 を実施した。 から十二時まで、子供会ハロウィン に合わせて町会内の防犯パトロール

〇令和五年十一月十三日旧午前十時か ら十二時まで、芋ほり大会に合わせ て、町会内の防犯パトロールを実施

と多摩警察署内の各部署の幹部の署

催されました。この間は一、カリタ

員の多くの出席を得て歓送迎会が開

関わりのある多摩区の多くの諸団体

本料理柏屋』において多摩警察署に

令和六年六月十九日

(水) に

日

〇年度事業の、年末年始防犯パトロー ルに合わせて実施した。

地域網の目防犯活動 指定地区活動報告

間でした。

コロナの発生等で催事が出来ない期 ス刺傷事件・二、台風被害等・三、

と合わせて三十日に日中のパトロー 稲田小学校下校時の防犯パトロール 夏季・冬季休みを除く 多摩新町自治会 会長 十二月二十九・三十日に年末夜警 13 00 16 .. 毎週金曜日



石橋 送迎会の開会となりました。 全協会原田会長の開会のことばで歓 会長の総合司会により、多摩交通安 す。多摩区暴力団等排除協議会星川 ようやく待ちに待った歓送迎会で

も関係団体の方が担ってくれまし 又花束贈呈・乾杯の発声について

ルをしました。ごみを遅れて出して

いないかのチェックも兼ねてのパト

た。 出席できない旨の報告がありまし 賓の植松宏文前署長が仕事の都合で 協会末吉会長が行い、 発起人代表あいさつは、多摩防犯 冒頭に本日主

され、心から感謝と御礼申し上げま 多摩区の安全に全力を尽くして活躍 話しがありました。 りごあいさつをいただき次のような 退任令和六年三月十九日約二年近く さて本日の主賓の菅健司新署長よ 植松前署長は着任令和四年九月で

> 多摩防犯協会 常任理事 井上 佶

ました。 摩安全運転管理者会小島会長の閉会 摩区にしていこうと確認し合い、 期待しつつ安全で安心して楽しい多 のことばで盛会のうちに閉会となり た。そして多摩区の為に力になると の犯罪を取締ることに専念してき での仕事は主に「反社会勢力」と、 察等のテレビドラマを見て刺激を受 たのは青春時代に流行した刑事・警 一般の目にふれない「暗の世界」 け、現在も気持ちに変わりなく各署 生まれは青森県で警官にあこがれ

署新旧署長數送迎会

n 多い 道 を

です

さて、多摩警察署管内の犯罪情勢

特殊詐欺が大幅に増

加

着 任 の 挨 拶



健司

署長に着任いたしました菅と申します。

ては、 に取り組んで御尽力されていること情報の発信など様々な活動を積極的解いただき、防犯パトロールや防犯防犯活動の重要性について深く御理ては、平素から、地域における自主 に情解防 多摩防犯協会の皆様におかれまし 厚く御礼を申し上げます。

どと言って、キャッシュカード等を騙が犯罪に利用されている。」「今すぐが犯罪に利用されている。」「今すぐ祭、銀行協会等を装い「あなたの口座祭、銀行協会等を装い「あなたの口座収引のために今すぐお金が必要。」な し取る手口が多くなっています。 大変憂慮すべき状況にあります。 会社の小切手が入った鞄を無くした。 詐欺の手口としては、家族を装い、

れっています。「タンス預金は金融機 関に預ける。」「キャッシュカード等 関に預ける。」「キャッシュカード等 キャッシュカード等のカード類」犯人は、「自宅のタンス預金」 をや

これまで同様、警察舌りこうでして暮らせる地域社会の実現に向心して暮らせる地域社会の実現に向います。皆様には、 |解と御協力を賜りますようお願いれまで同様、警察活動に対する御

現させる覚悟でおりますので、多摩の流儀で、多摩区民の安全安心を実

警察署員共々よろしくお願い致します。

連隊本部で、各重=東 発みのない役職でありますが、関東 染みのない役職でありますが、関東 件でクローズアップされた「要人警世界を震撼させた安陪元総理暗殺事 携わりました。これまでの経歴は主 護」を長く経験しております。 に警備部門を担当し、特に一昨年、 任地は警察本部の警備課という部 どうぞよろしくお願い致します。前 任いたしました佐藤健二といいます。 関東管区機動隊の連隊副官を努 副署長に

するというもので、これはすべての悲観的に進めて本番は楽観的に決行 機管理」です。長い警備分野で培わ仕事を進める上でのモットーは「危 かと思います。 分野に共通する仕事の流儀ではない れたものなのですが、日頃の準備を

越味はバレーボールで、学生時代 余暇活動であると思います。 より自らを豊かにしてくれる最高の ました。 ならぬパパさんバレーで汗を流して バレーボールで鍛えた身体と仕事 団体競技は、人との交流に



多摩警察署 副署長 佐藤 健二

供二人とともに秦野市で暮らしてい私は秋田県出身で、現在は妻、子 に御理解と御協力をいただいているら多摩警察署における各種防犯活動多摩防犯協会の皆様には、日頃か ことに、心から感謝申し上げます。 全課長に着任した佐藤と申します。 現在は妻、

察署でした。 たのが、川崎市内に所在する中原警 させた訳ですが、そのスタートとなっ 神奈川の地で警察官人生をスタート 高校卒業後、 地元秋田を飛び出

区は今回二

央、

同期とともに、川崎市内の色々な場住していたのですが、非番、週休は、当時は独身で、中原区内の寮に居 に対しては本当に思い入れがありま所に出掛けた思い出があり、川崎市

勤務できることを大変光栄に思ってそんな地で、生活安全課長として おります。

きることを光栄に思います。

ては、 でありますので、皆様におかれまし地域社会の実現に向け邁進する所存 域の皆様が安全で安心して暮らせる する御理解と御協力をいただけるよ でありますので、皆様におかれ これから生活安全課 お願い申し上げます。 引き続き、各種防犯活動に対 長として、

たいと思っていますので、



課長 生活安全課 佐藤 大



防犯少年課 山本 麻里子

が、この春から一般防犯担当となりう許可事務の担当をしておりました りました、山本麻里子と申します。 笑顔が絶えない多摩区を作っていき 豊かな素敵な街だなと思います。 というイメージを持っていました。 藤子・F・不二雄ミュージアムがある 実際に勤務してみて、公園も多く緑 クセスが良好で、よみうりランドや 愛猫と二人暮らしをしております。 これから防犯協会の皆様とともに、 この素晴らしい多摩区で仕事 多摩警察署には昨年の秋異動で参 このたび防犯少年係防犯担当とな 多摩区については、首都圏へのア 趣味は、ドライブと断捨離です。 私の経歴ですが、これまで横浜、 出身は神奈川県横浜市で、 摩区民の方々が安心して暮らせる 風俗営業や猟銃許可等を取り扱 湘南地区勤務が多く、 署目の勤務となります。 何卒宜 じめまし 現在 すがで

ました。